

Della Santa AG setzt bei der Flottenpolitik auf die neuen Actros von Mercedes-Benz.



Elf neue Actros im Fuhrpark des Bündner Transporteurs

- Positives Echo für neu überarbeitetes Fahrerhaus

Schlieren – Das im Jahre 1978 von Bruno Della Santa gegründete Transportunternehmen zeichnet sich durch ein kontinuierliches Wachstum aus. 1994 trat Romano Della Santa als operativer Geschäftsführer in das väterliche Unternehmen ein. Im Jahr 2000 nahm er das 30. Fahrzeug in Betrieb, nur fünf Jahre später bereits das 50. Fahrzeug. Die dynamische Della Santa AG in Landquart beschäftigt heute 78 Mitarbeiter und besitzt einen Fuhrpark mit 68 Fahrzeugen. Dabei handelt es sich vorwiegend um 40-Tonnen-Sattelschlepper, 38 davon mit Schubbodenaufliegern. Gefahren wird mit möglichst modernen Fahrzeugen, 49 Lastwagen erfüllen bei Della Santa AG die Euro-5-Norm.

Die neuen Actros werden vor allem im Italienverkehr eingesetzt und legen pro Jahr rund 120'000 km zurück. Sie sind mit allem ausgerüstet, was den Fahrern die Arbeit erleichtert und sicherer macht. Weder das Megaspace-Fahrerhaus, das serienmässige PowerShift 2, noch das neuste Sicherheitspaket mit Notbrems-Assistent, Abstandsregelung, Spurassistent und anderen wegweisenden Telligent-Sicherheitsystemen fehlen bei den 480 PS starken Actros. Das Echo bei den Fahrern, so Romano Della Santa, sei extrem positiv.

Wie alle Fernverkehrslastwagen der Della Santa AG sind auch die neuen Actros mit einem auf GPS und SMS basierten Kommunikations- und Ortungssystem ausgerüstet. Der Standort eines Fahrzeugs lässt sich jederzeit bestimmen und der Fahrer kann auf einfache Weise mit der Zentrale kommunizieren. «Flexibilität!», so Romano Della Santa, sei denn auch eines der Erfolgsgeheimnisse des Unternehmens.

Auf seine Vorliebe zu Mercedes-Benz angesprochen, erwidert er: «Die Gründe, weshalb wir uns weiterhin für die Marke Mercedes-Benz entschieden haben, sind einfach: Preis-/Leistungsverhältnis, Sicherheit, Fahrerwünsche, Top-Service in ganz Europa und der aussergewöhnliche Einsatz der Ring Garage AG Chur.»

((Bildlegende))

Im Bündnerland zu Hause: Gleich elf Actros der neusten Generation werden bei der Della Santa AG in Landquart neu im Italienverkehr eingesetzt.

Weitere Informationen von Mercedes-Benz sind im Internet verfügbar:

www.mercedes-benz.ch

Veröffentlicht am

11:15:39 29.09.2009

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=255&pdfview=1>